

Funcionarios de la Armada son atendidos de urgencia tras caer al mar desde helicóptero durante entrenamiento en Concón

Fuera de riesgo vital permanecen dos funcionarios de la Armada que cayeron al mar desde un helicóptero durante un entrenamiento en Concón, Región de Valparaíso, la tarde de este lunes. La Armada reportó en un comunicado que “mientras un helicóptero naval efectuaba ejercicios de entrenamiento de operaciones de Búsqueda y Rescate Marítimo (SAR) en el sector de playa Higuerrillas, comuna de Concón, dos miembros de la dotación resultaron accidentados al caer al mar”. Tras la caída, hubo un amplio despliegue en la zona del Club de Yates para rescatar a los funcionarios.

“De inmediato, y en estricto cumplimiento de los protocolos y procedimientos establecidos para este tipo de situaciones, ambos servidores fue-



ron evacuados oportunamente, siendo trasladados a un centro asistencial, donde se encuentran fuera de riesgo vital y bajo evaluación de personal médico especializado”, señaló la institución. La Armada manifestó que lamentaba “este accidente ocurrido en el marco de entrenamientos orientados a salvaguardar la vida humana en el mar”.